
①

男 52

女 45

回答なし 0

合計 97

②

70歳以上 46

61-70歳 14

51-60歳 20

41-50歳 6

31-40歳 4

21-30歳 5

20歳以下 2

合計 97

③

はい 54

いいえ 43

回答なし 0

合計 97

④

はい 60

いいえ 37

回答なし 0

合計 97

2023年『臨床研修病院』についてのアンケート集計報告
2023年1月～6月回収分

性別について教えてください

年齢について教えてください。

初めてのご来院（入院）ですか？

当院は医師を養成する「（国の指定を受けた）臨床研修病院」であることをご存知ですか？
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⑤

はい 62

いいえ 34

回答なし 1

合計 97

⑥

はい 38

いいえ 58

回答なし 1

合計 97

⑦

はい 35

いいえ 60

回答なし 2

合計 97

⑧

はい 27

いいえ 69

回答なし 1

合計 97

⑨

はい 31

いいえ 63

回答なし 3

合計 97

当院では（病院長の責任のもと、国が認定する「指導医」の監督下で）研修医も皆様の
診療を担当していることをご存知ですか？

当院には、研修医を指導・管理する専門的な組織（部門）があることをご存知ですか？

当院では、自院で研修医を採用し医師の養成をしているほか、当院の協力病院で
採用された研修医を受け入れて医師の養成をしていることをご存知ですか？

当院では「臨床研修病院」としての質を向上させるために、第三者機関からの評価を
受け入ていることをご存知ですか？

当院では、医師を養成するための「臨床研修病院」であることについて、病院のホームページ
で公開していることをご存知ですか？
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⑩

・

・

・

・

・

・

・

・

当院の臨床研修（医師養成）について、ご意見やご要望がございましたら、ご記入ください
ますようお願い致します。

【回答】
ご意見ありがとうございます。病棟には患者さん専用の無料Wi-Fiがあり、ポスターでパスワード
等も周知させていただいております。ご不明な点等ございましたら職員に是非お声掛けください。

素晴らしい試みだと思います。これまで沢山の優秀な医師を養成して来られ、これからも更に沢
山の優秀な医師を輩出されることと思います。この際ですから、協力病院と言わず、希望される
研修医にもっと門戸を拡げられては？

【回答】
ご意見ありがとうございます。当院は基幹型（臨床研修）病院として厚生労働大臣から指定を受
け毎年研修医を受け入れております。また、協力型（臨床研修）病院としても他の病院からの研
修医の受け入れも行っております。今後も次世代の医療人の育成に積極的に取り組んでまいり
ます。

研修Drが担当患者を受け持ったなら、その患者の診療診察が終了するまで研修Drを患者前面
に出させてもらいたい。入院時の回診時に見知らぬ医局長や何たらが顔を出しても、患者は不安
になるだけです。

【回答】
不安な気持ちにさせてしまい申し訳ございませんでした。研修医は週単位（基本的に4週間）で各
科をローテートする事が厚生労働省から定められており、場合によっては患者さんの診療診察が
終了するまで対応することが難しい場合がございます。なお、研修医は必ず指導医や上級医の
指導の下診療を実施しますので患者さんの情報は責任をもってその科の医局長等に引き継がれ
ておりますのでご安心ください。

【回答】
この度は大変失礼いたしました。今後はこのような事が無いように研修医にはきちんと患者さん
に説明し必ずご理解を得てから検査等をするように徹底いたします。

研修は医師養成のためなのでいいと思いますが、いきなり、他の病棟から移動してきた方ですか
ときかれて、違いますという前に血圧をはかられた事には驚きました。その後、担当の看護師さ
んにもう一度はかられましたから。

若い研修医が成長出来ることを感謝しております。

研修医が指導医に質問し易い状況を作り、より良い養成ができればいいと思います。

とても良い制度だと思います。

大部屋に入院しましたが、室内の方含め丁寧な対応でした。また診察も複数名のドクターによる
確認で安心できました。病棟については、スマホの電波状況が不十分(私はauでした)です。無線
LANについても補う手段として提供されると助かります。

入院した時はきれいな部屋です。又、皆様とても親切ですし、病気のことも良くごぞんじで、指導
していただきました。皆様今後ともよろしくお願いします。



・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

日常の生活では、あまり知ることのない病やウイルスなど、日本の医療の進化と共に日々奮闘さ
れる皆様の存在はとても心強く「大丈夫だよ」の医師の一言には金にも勝ります。約1ヶ月の入院
でしたがお世話になりました。ありがとうございました。

東京都の広報、又、新聞等で知っています。

研修医の方と接したかは分かりませんが、いつも丁寧なお声かけをいただき、安心し、心の元気
を保つことが出来ました。コロナ禍で他の患者と接する機会が無い日々でしたが、話し会話の相
手になってくださり、皆さまの優しさに驚きました。仕事での対人援助の参考になりました。

日本の将来の医療を担うたしかな医師を育てて下さい。

お世話になっています。頑張って自分の目指す医師になってほしいです。

東京医科大学から臨床研修医を受け入れていることは承知していましたが、広く世に門戸を開い
ておられることには敬意を表するものです。

手術その他重要な部分は、医師その他資格のある者にお願い致します。

私はこの病院について感謝しております。この病院の医師・看護師のような人を育成される事を
切に望みます。

大きな病院で研修することは良い事だと思います。ただ、一生に一度受けるか受けないかの自
分の手術を研修医の方に任せるのは簡単な手術であっても心配です。

技術、知識の向上だけでなく、たくさんの患者さんと接することで経験を積み、人としての成長を
願います。どうぞ研修医の皆さん患者さんに好かれる魅力ある医師になって下さい。


